



An die streikenden
Kolleginnen und Kollegen in Nürnberg
c/o IG Metall Nürnberg



Vertrauensleute der IG Metall

Solidaritätsadresse

Vertrauensleute Vollversammlung der Heidelberger Druckmaschinen AG und der IG-Metall Verwaltungsstelle Heidelberg.

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

mit großer Hochachtung verfolgen wir euren Kampf um die Erhaltung der AEG-Arbeitsplätze in Nürnberg. Mit Genugtuung registrieren wir, dass die Konzernleitung an den Verhandlungstisch zurück muss.

Zu verdanken ist dies in erster Linie eurer Hartnäckigkeit, euerem Mut und eurer Geduld, aber vor allem der Einigkeit des Handelns. Ihr zeigt, dass unser altes Sprichwort: „wer kämpft kann verlieren, wer nicht kämpft hat schon verloren“ immer noch seine Gültigkeit hat.

Mit dem Streik gegen die Willkür der Bosse von Electrolux macht ihr auch anderen Menschen Mut, für ihre Interessen bewusst einzutreten.

Ähnlich der Belegschaft von Alstom in Mannheim, die seit Jahren immer wieder um den Erhalt ihrer Arbeitsplätze kämpfen mussten, müssen die Bedingungen der Konzernherren in ihre Schranken verwiesen werden.

Dazu stehen die Vertrauensleute der Heidelberger Druckmaschinen AG und die IG-Metall Heidelberg an eurer Seite.

Einstimmiger Beschluss vom 06.02.2006

Vertrauensleute HDM

IG-Metall Heidelberg

Peter Sudadse

Manfred Hoppe

Wolfgang Lux

Erich Vehrenkamp

NAH DRAN UND KOMPETENT